



Gobierno de México anuncia más de US\$ 20.000 millones de inversión extranjera para 2025

Por CNN Español



(CNN Español) – El Gobierno de México anunció este martes que la inversión extranjera que se espera es de más de US\$ 20.000 millones para 2025.

El secretario de Economía, Marcelo Ebrard, informó que varias empresas comprometieron este martes frente a la presidenta, Claudia Sheinbaum, millonarias inversiones.

Ebrard detalló que entre los anuncios de inversión más importantes están el realizado por Sarah Bairstow, directora ejecutiva de México Pacific, empresa de infraestructura energética; el de Royal Caribbean, que informó una inversión en Mahahual, en el estado de Quintana Roo; y “Amazon, que tiene una inversión muy grande en México, de más de US\$ 6.000 millones y otra inversión que hoy también nos ratificaron, que es en asociación con Pemex, que rebasa US\$ 10.400 millones”, explicó el funcionario.

En un mensaje encabezado por la presidenta tras la reunión con empresarios de México y Estados Unidos, Sheinbaum destacó que las reformas recién aprobadas, como la del Poder Judicial, no interferirán con las inversiones.

[Gobierno de México anuncia más de US\\$ 20.000 millones de inversión extranjera para 2025 | CNN](#)